
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fragen der CDU-Fraktion für die Sitzung des Bildungsausschusses am 07.09.2010 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Tiedtke-Strandt, 
 
die Verwaltung wird gebeten, in der Sitzung des Bildungsausschusses am 07.09.2010 unter 
Punkt 5 der Tagesordnung – Fragen der Ausschussmitglieder – Stellung zu den folgenden 
Fragen zu nehmen: 
 
1.) Gibt es seitens der Stadtverwaltung bereits Erkenntnisse über die neue Zielrichtung der 
Landesregierung, Gemeinschaftsschulen zu bilden?  
Gibt es bereits Vorüberlegungen der Verwaltung, in Gütersloh Gemeinschaftsschulen 
einzurichten? 
Welche Auswirkungen hätte das auf die Gütersloher Schullandschaft; welche Schulen 
würden möglicherweise gefährdet? Welche finanziellen Auswirkungen kämen auf die Stadt 
Gütersloh zu? 
  
2.) Steht die Stadtverwaltung zurzeit in Gesprächen mit der Astrid-Lindgren-Schule und 
den Elternvertretern, um den noch offenen Fragen bzgl. des Fortbestandes der Schule zu 
begegnen.  
Welche Möglichkeiten hat die Schule, selber für eine neue Eingangsklasse zu werben? 
Welche Empfehlung kann die Verwaltung geben? 
  
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

 
 
Heiner Kollmeyer 
- Fraktionsvorsitzender - 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh  
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